

Die phlegmatischen Felder

B: Was die alles besteigen in Nepal, diese Extrembergsteiger, diese Reinhold Meissners, diese Anna Purnas und diese Max Kalus, - einen Achttausender nach dem andern: K2, K3, K4, Dhaulagiri, Lhotse, Kangchenzönga, Maserati, Lamborghini, - und dabei hinterlassen sie tonnenweise Abfälle, und einige hinterlassen sogar sich selbst und kommen nie wieder zurück.

A: Ja ja, Nepal sehen und sterben, das sagte doch schon Goethe.

B: Der Satz passt irgendwie schon, aber Goethe meinte nicht Nepal, sondern Neapel.

A: Aber in Nepal gibt es doch diese gefährlichen phlegmatischen Felder, wo die Extrembergsteiger einsinken.

B: Die sind nicht in Nepal, sondern in der Nähe von Neapel, und sie sind nicht phlegmatisch, sondern phlegräisch.

A: Phlegräisch? Du meinst, da fliegen Grähen über diesen Feldern herum?

B: Die Grähen warten, bis etwas passiert.

A: Was soll denn da passieren?

B: Die Grähen warten auf eine phreatomagmatische Explosion.

A: Auf eine phlegmatische Explosion?

B: Phlegmatisch ist da gar nichts, schon gar nicht die heisse Lava, die plötzlich herauskommt.

A: Ein Lover kommt heraus? ein heisser Latin Lover?

B: Nein nicht ein Latin Lover, einfach nur Lava, die irgendwann knallheiss aus der phlegräischen Erde herauskommt, jetzt aber vorläufig noch als Magma knapp unter der Erdkruste brodelt.

A: An dieses ganze Magma, da magma gar nicht dran denken. Hoffen wir nur, dass dieses Magma doch lieber phlegmatisch ist und unter der Kruste bleibt.

B: Und wenn es dann doch zur Explosion kommt, dass auch diese Explosion eine phlegmatische ist.

A: Und dass das ganze Magma ganz allgemein ein Phlegma ist.

B: Aber das ist wohl ein frommer Wunsch.

A: Weshalb denn?

B: Weil das Magma heute weltweit aktiviert wird. In den USA gibt es heute sogar eine richtige Magma-Bewegung (make a great monster again) mit einem richtigen Magma-Präsidenten an der Spitze, und der ist leider gar nicht phlegmatisch, sondern emotional eher ein hyperaktiver Extrembergsteiger, und dabei äusserst empfindlich.

A: Wie Reinhold-Meissner-Porzellan?

B: Ja, und aufbrausend wie ein Lamborghini. Und wenn sich dieses Magma weiter ausbreitet...

A: Da magma wirklich gar nicht dran denken.

B: Und wenn alles vorbei ist, fliegen dann vielleicht wieder die Grähen über die noch verbliebenen Felder...

A: Vielleicht auch nicht...

Ch.B. 21.7.2025